

OPÉRATION KORTEX

 Article publié dans la *Lettre* n°569 du 3 mai 2023



[Cliquez ici pour voir notre sélection de visuels.](#)

OPÉRATION KORTEX de et avec Katia Charmeaux et François Wrobel.

À la façon de palper, l'air soupçonneux, les billets d'entrée qu'on lui présente, Sylvie Mouchet donne le ton : il va falloir se tenir tranquille, gare aux portables restés allumés ! Après une entrée remarquée, Jean-Michel Puisatier lui ordonne d'obturer portes et serrures. L'heure est grave, ils ont une nouvelle très importante à annoncer : Après avoir piraté ordinateurs et données personnelles, des groupes mal intentionnés ont réussi à s'introduire dans les cerveaux humains. C'est la porte ouverte à toutes les manipulations, celle surtout de diriger la vie de tout un chacun. Heureusement, après bien des recherches, le savant Puisatier a trouvé l'antidote idoine et il compte nous en faire profiter. Mais attention, il n'y en aura pas pour tout le monde ! Deux gouttes de cette potion miracle immunisent contre les attaques les plus agressives. Nos lanceurs d'alerte vont nous le prouver grâce à toutes sortes d'expériences, malgré les bévues accumulées par Sylvie et un amour-propre chatouilleux.

Manipulation mentale et expériences clownesques sont le principe de ce spectacle interactif désopilant et bluffant, brillamment concocté par Katia Charmeaux et François Wrobel. L'expérience des petits papiers distribués à tous les spectateurs et dûment manipulés ainsi que l'enregistrement final laissent pantois. On aurait tort de boudier le plaisir de jouer avec eux ! *M-P P. À la Folie Théâtre 11e.*
